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во имя М И Р А
I I А  ПРОСТОРАХ нашей люби- 
** мой Родины кипит мирный 

созидательный труд: строятся 
новые города, заводы и фабрики, 
электростанции, дворцы культуры, 
прокладываются железные дороги, 
создаются новые совхозы на целин
ных землях. Тесно сплоченный во
круг Коммунистической партии и 
Советского правительства, совет
ский народ с огромным воодушев- 
',сШ1ём~15Ьр1ГГСя за выполнение ве
личественных задач коммунисти
ческого строительства, выдвинутых 
в решениях январского Пленума 
ЦК КПСС и второй сессии Вер
ховного Совета СССР.

Руководствуясь учением гения 
человечества великого Ленина о 
создании в нашей стране крупной 
машинной промышленности, элект
рификации, Коммунистическая 
партия считает, как и прежде, сво
ей главной задачей дальнейшее 
развитие тяжелой индустрии, со

ставляющей прочную основу всего 
народного хозяйства и несокруши
мой обороноспособности Советско
го Союза, базу всемерного подъе
ма сельского хозяйства, источник 
неуклонного роста благосостояния 
трудящихся.

Советский народ активно под
держивает эту политику партии и 
правительства и, не жалея сил, 
претворяет ее в жизнь. Он видит 
в ней яркое воплощение своих 
стремлений и чаяний.

^'чятый мирным созидательным 
советский на^од не забы- 

поисках поджигателей но- 
во&5ийяь1, решительно выступает 
д а ' урещение атомното и других 

оружия массового уничто
жения" за укрепление мира во всем 
мире. Трудящиеся Советского Со
юза с огромным удовлетворением 
встретили Декларацию, принятую 
Н/ второй сессии Верховного Сове
та СССР, единодушно одобряют 
миролюбивую внешнюю политику 
Советского правительства.

В речи председателя Совета 
Министров СССР Н. А. Булгани
на и докладе Министра Иностран
ных дел СССР тов. В. М. Молото
ва на второй сессии Верховного 
Совета Союза ССР с исчерпываю
щей полнотой дан анализ между
народной обстановки и изложена 
внешняя политика Советского пра
вительства.

Внешняя политика нашего госу
дарства ясна и конкретна. Совет
ское парзительство неизменно сто
ит за мир и отстаивает дело ми- 

' ра, последовательно борется за ос
лабление международной напря
женности и установление дружест
венных отношений со всеми страна
ми, за запрещение атомного и дру
гого оружия массового уничтоже
ния.

Всемерно поддерживая внеш
нюю политику Советского прави
тельства, трудящиеся нашей стра
ны единодушно заявляют:

—Атомная энергия должна быть 
поставлена на службу мира и про
цветания человечества! Уничто
жить запасы атомных и водород
ных бомб!

Советский, Союз идет в аван
гарде борцов за мир, против под
готовки атомной войны. Все наро

ды мира кровно заинтересованы в 
укреплении всеобщего мира. Они 
имеют полную возможность не 
допустить новой войны, так как 
силы мира неуклонно растут и 
уже теперь они могущественнее 
сил агрессии и войны.

Состоявшееся в январе текущего 
года в Вене расширенное заседа* 
ние Бюро Всемирного Совета Ми
ра явилось событием огромного 
международного значения, знаме
нующим собой новый этап в. раз
витии великого движения совре
менности — движения сторонни
ков мира. Единодушно принятые 
Декларация, Обращение к наро
дам Европы и Обращение к наро
дам мира о проведении всемирной 
кампании против подготовки атом
ной войны с огромным воодушев
лением и одобрением встречены 
всем прогрессивным человечест
вом.

С бор п одп исей под эти м О бр а ще_ 
нием с успехом проходит в Китай
ской Народной Республике, во всех 
странах народной демократии, в 
Италии, Австрии, Индии, Индоне
зии, Финляндии, Сирии, Швеции, 
в Бразилии, в странах Африки — 
во всех уголках земного шара. 
Первые вести о разворачивающей
ся всемирной кампании Еселяют 
уверенность в том, что она охва
тит самые широкие слои населения 
всех стран и явится новым убеди
тельным свидетельством роста ми
ролюбивых сил, способных сорвать 
преступные замыслы англе-а мери-! 

канских поджигателей новой войны. |
Решение Всемирного Совета Ми \ 

ра о развертывании могучей меж
дународной кампании против угро
зы атомной войны нашло самое 
горячее одобрение в Советском Со
юзе.

Сегодня, т. е. 1 апреля, в на
шей стране по^решению расширен
ного пленума Советского Комите
та защиты мира началась кампа
ния по сбору подписей под Обра
щением Всемирного Совета Мира 
против подготовки атомной ¡войны. 
Все советские люди с огромной ра
достью поставят свои подписи 
под этим историческим докумен
том и еще раз продемонстрируют 
свою непреклонную волю реши
тельно бороться за укрепление ми
ра во всем мире.

Кампания по сбору подписей вы
зовет новый мощный подъем поли
тической и производственной ак
тивности советских людей/ Пар
тийным и профсоюзным организа
циям предприятий промышленно
сти, транспорта и строек эту ак
тивность следует направить на 
дальнейшее повышение производи
тельности труда, на досрочное вы
полнение государственного плана 
текущего года — завершающего 
года пятой пятилетки. От трудо
вых усилий каждого советского че
ловека, от его сознательности за
висит дальнейшее укрепление мо
гущества нашей Родины.

Нет сомнения в том,что кампа
ния по сбору подписей выльется в 
мощную демонстрацию морально- 
политического единства нашего 
народа, его сплоченности вокруг 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства.

Возросла добыча угля
Комбинат «Челябинскуголь» 29 

марта выполнил план первого 
квартала. Топливо сверх задания 
выдают уже 19 предприятий ком
бината.

По сравнению с прошлым годом 
производительность труда рабочих

возросла на 5,6 процента. Сейчас 
каждые сутки горняки Челябин
ского бассейна добывают на не
сколько тысяч тонн угля больше, 
чем в прошлом году.

(ТАСС).

В яестъ Первого^ мая

Трудовые успехи 
асфальтовиков

Коллектив Первомайского ас
фальтового завода, вступив в со
циалистическое соревнование за 
досрочное* выполнение, пятилетне
го плана, принял на себя повы
шенные социалистические обяза
тельства и с честью выполняет их.

26 марта закончил квартальный 
план коллектив шахты. Впереди 
соревнующихся идет смена комму
ниста тов. Быкова, выдавшая на- 
гора сверх квартального плана 
557 тонн битуминозного известня
ка.

Особенно хороших успехов в до
быче достигли навалооткатчики 
тт. Сочнев, Грошев, Рябов, Кан
далов. Все они систематически пе
ревыполняют сменные нормы вы
работки.

28 марта завод завершил квар
тальный план и по варке мастики.

Наиболее высокую выработку в 
варочном цехе дала комсомоль
ско-молодежная смена тов. Крас
нова. Она сварила сверх плана 
первого квартала 73 тонны масти
ки. Варильщик тов. Бутягин вы
полнил норму выработки на 136 
процентов, тов. Игонькин—на 135 
процентов и дозировщица тов. 
Корнилова—на 130 процентов.

Включившись в социалистиче
ское соревнование за достойную 
встречу первомайского праздника, 
асфальтовики трудятся с неосла
бевающей энерие"?.

И. Вахтин,
секретарь парторганизации.

На два дня раньше 
срока

Коллектив кожевенного завода 
«Шеврохром», приняв на себя со
циалистические обязательства в 
честь Первого мая, добивается их 
выполнения. Мартовский и квар
тальный планы по быпуску валовой 
продукции завершены на два дня 
раньше срока. В феврале, по срав
нению с тем же периодом прош
лого года, себестоимость продук
ции снижена на 2,7 процента.

Успешно выполняют свои со
циалистические обязательства 

многие рабочие завода. В дни 
предмайской трудовой вахты они 
сдают намного больше продукции, 
чем предусматривается заданием. 
Работница тов. Озернова за одну 
смену покрывает глянцем при по
мощи краскораспылителя 1040 и 
более кож при норме 800. Мезд
рильщик тов. Казарин обрабаты
вает ежедневно сверх нормы 400 
кож, строгаль тов. Скворцов— 
пятьдесят. По полторы нормы вы
рабатывают дубилыцица тов. Чер- 
дынцева, зольщица М. Шумилова 
и другие.

ш т
Удмуртская АССР. Ширится фронт подготовительных работ на 

строительстве Боткинской ГЭС. Идет прокладка железнодорожной  
линии от станции Кварсы. Сооружается автомагистраль протяженно
стью 23 километра. Здесь предстоит вынуть и переместить около 
миллиона кубометров грунта. Половина этих работ уже выполнена.

НА СНИМКЕ: погрузка грунта в думпкары для отпразки на 
строительство железнодорожной линии.

Фото Б. Визуля. (Фотохроника ТАСС).

Совещание работников 
областей Центрально-

ВОРОНЕЖ, 30 марта. (ТАСС). 
Сегодня здесь закончилось сове
щание работников сельского хо
зяйства областей Центрально-чер
ноземной полосы.

Участники совещания обменива
лись опытом, вскрывали резервы 
быстрого увеличения производства 
зерна, сахарной свеклы, продуктов j 
животноводства. Директор передо-1 
вого в стране птицесовхоза «Ар- 
женка» Тамбовской обг;
Панских рассказал о ¿Дедовых 
методах, благодаря которым здесь 
было получено в прошлой году по 
180 яиц от каждой несушчи. Прак
тика этого совхоза подтвердила ис
ключительное значений кукурузы 
в рационе кормления птицы. Ны
нешней весной ее посевы значи
тельно расширяются.

Вопросам резкого увеличения 
производства кукурузы были по
священы многие выступления.

Большое внимание участники со
вещания уделили повышению уро
жайности сахарной свеклы. Цен
ным опытом поделилась звеньевая 
колхоза имени Сталина, Воронеж
ской области Герой Социалистиче
ского Труда тов. Черных. Звено, 
которым она руководит уже 25 
лет, получает по 350—400 центне
ров свеклы с гектара. Тов. Черных 
поставила вопрос о необходимости 
широкой механизации обработки 
и уборки этой культуры.

Известный селекционер лауреат 
Сталинской премии тов. Мазлумов 
подверг критике недостатки в се
меноводстве сахарной свеклы, а 
также предложил организовать 
приемку свеклы заводами по со
держанию в ней сахара.

Академик тов. Цицин на убеди
тельных примерах показал воз-

сельского хозяйства 
черноземной полосы
можность у д Е се н и я  в областях 
Центрально-черновемной зоны уро_ 
ж^йности пшеницы в 2—3 года. 
Особое внимание здесь должно 
быть уделено полезащитным лес
ным полосам и кулисным посевам.

Участники совещания тепло 
встретили вьгетуплецдё делеТаТ:: 
братской Украины звеньевой, кол
хоза имени ’Маленкова Винницкой 
области Героя Социалистического 
Тоуда то я Цел еры.

— За 20 лет работы наше звено 
ни разу не снимало низких урожа
ев сахарной свеклы, — говорит 
она.—Ежегодно мы получаем в 
среднем по 508, а в отдельные го
ды по 840 центнеров сахарной 
свеклы с гектара. Мы не только 
увеличиваем урожайность свеклы, 
но и повышаем содержание саха
ра в ней.

Далее тов. Целера подробно рас
сказала об опыте работы своего 
звена, о применяемой ею агротех
нике.

С большой речью, посвященной 
задачам увеличения производств 
ва сельскохозяйственной продук
ции в областях Центрально-черно
земной полосы, выступил встречен
ный участниками совещания бур
ными аплодисментами первый сек
ретарь Центрального Комитета 
КПСС товарищ Н. С. Хрущев.

В заключение участники сове
щания приняли обращение ко всем 
колхозникам и колхозницам, работ 
никам МТС и совхозов, специали
стам сельского хозяйства Цент
рально-черноземной зоны с призы
вом развернуть соревнование за 
увеличение производства и загото
вок сельскохозяйственных продук
тов.

В Совете Министров СССР

Выполнен квартальный план добычк угля
ВЛАДИВОСТОК, 30 марта. 

Комбинат «Приморскуголь» до
срочно выполнил квартальный 
план. По сравнению с соответст

вующим периодом прошлого года 
среднесуточная добыча угля воз
росла почти на 5 процентов.

Совет Министров СССР рассмотрел вопрос о 
картинах Дрезденской картинной галереи, нахо
дящихся в Советском Союзе. В период Великой 
Отечественной войны во время боев на террито
рии Германии советскими войсками были спа
сены и вывезены в Советский Союз картины 
классической живописи из собрания Дрезденской 
галереи, представляющие .собой величайшую ху
дожественную ценность мирового значения.

В целях укрепления и дальнейшего развития 
дружественных отношений между советским и 
германским народами и учитывая, что Прави
тельство Германской Демократической Республи
ки последовательно проводит политику мира и. 
дружбы между народами, сохраняет и развивает 
культуру и искусство немецкого народа и борется 
за воссоединение Германии на миролюбивых и 
демократических основах, Совет Министров СССР 
принял решение передать Правительству Герман
ской Демократической Республики все те картины 
Дрезденской галереи, которые хранятся в Совет

ском Союзе. Это решение принято в результате 
состоявшихся переговоров между Правительством 
Советского Союза и Правительством Германской 
Демократической Республики.

В Советском Союзе хранится около 750 картин 
Дрезденской галереи, многие из которых явля
ются образцами великой классической живописи, 
сокровищами общечеловеческой художественной 
культуры.

Во время состоявшегося обмена мнениями ме
жду Правительствами Советского Союза и Гер
манской Демократической Республики по инициа
тиве Правительства Германской Демократиче
ской Республики был рассмотрен вопрос о показе 
картин Дрезденской галереи в Москве перед от
правкой их в Германскую Демократическую Рес
публику. Была достигнута договор енн ость об 
организации в Москве в ’Музее изобразительных 
искусств им. А. С. Пушкина выставки этих кар
тин для общего обозрения в течение мая—августа 
1955 года.
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Обмен опытом работы секретарей 
школьных парторганизаций

На днях городской комитет 
КПСС провел совещание секре
тарей школьных партийных ор
ганизаций, посвященное обмену 
опытом работы. На совещании 
присутствовало 26 человек.

Секретарь парторганизации 
средней школы № 8 тов. Никола
ева рассказала о практике под
готовки и проведения открытых 
партийных собраний.

— Открытое партийное собра
ние— большое событие в жизни 
парторганизации и школы,— го
ворила она.— На них, как прави
ло, обсуждаются важные вопросы 
деятельности партийной органи
зации и коллектива учителей. 
Такие собрания помогают укреп
лять евязь с массами, усиливать 
партийное влияние в коллекти
ве. От активности всех участни
ков собрания зависит его успех, 
принятие правильного решения, 
направленного на улучшение дея
тельности парторганизации и все
го коллектива школы.

Поэтому каждому открытому 
партийному собранию предшест
вует тщательная подготовка, ком
мунисты и все работники 
школы заранее извещаются о 
месте и времени собрания и о 
том, какой вопрос на нем будет 
обсуждаться. Перед собранием се
кретарь и члены партбюро сове
туются не только с коммуниста
ми, но и с каждым работником 
школы в отдельности, выясняют 
их мнение по тому или иному 
вопросу, помогают подготовиться 
к выступлению на собрании. 
Таким образом парторганизация 
добивается активного участия на 

, собрании всех учителей школы.
На открытых партийных собра

ниях ставятся на обсуждение во
просы, успех решения которых 

-зависит от участия всего коллек- 
-^ива школы. Так, например, об
суждались вопросы о физическом 
воспитании учащихся в школе, о 
работе с отличниками и отстаю
щими, о деятельности пионерской 
дружины.

Тов. Николаева рассказала, как 
открытые партийные собрания 
оказывают влияние на работу 
всего коллектива, укрепляют 
связь парторганизации с беспар
тийными учителями.

Об обсуждении на партийных

Январский Пленум ЦК КПСС 
поставил большую народнохозяй
ственную задачу— довести к 1960 
году валовой обор зерна до
10 миллиардов пудов в год. Од
ним из крупных источников уве
личения производства зерна в 
стране является освоение целин
ных и залежных земель. В прош
лом году на новых землях было 
организовано 124 крупных зерно
вых совхоза, давших стране до
полнительно миллионы пудов зер
на. Теперь здесь создается еще 
280—300 крупных механизирован
ных хозяйств. В числе их нахо
дится и наш совхоз «Бауманский». 
Он расположен в Пресногорьков
ском районе, Кустанайской обла
сти, Казахской ССР.

Сюда в ноябре прошлого года 
прибыла небольшая группа добро
вольцев. В числе их были дирек
тор совхоза Ф. Иваницкий, стар
ший агроном И. Федотов, инже
нер-строитель В. Белов, главный 
бухгалтер С. Терехов.

Разместились мы тогда в ма
леньком домике из самана, при
надлежащем работникам фермы 
совхоза имени Чапаева. Вначале 
совхозу дали наименование «Из
майловский», а затем по просьбе 
общественных организаций Бау
манского района Москвы его ста
ли именовать «Бауманский». Это 
сделано потому, что большинство 
рабочих сюда приехало с пред
приятий Бауманского района.

На обширных земельных угодь
ях нового совхоза много больших 
и малых озер с пресной и соленой

собраниях вопросов учебно-воспи- 
тательной работы в школе рас
сказала секретарь партийной ор
ганизации средней, школы № 9 
тов. Петрова. На примере подго
товки и проведения одного пар
тийного собрания она показала, 
как парторганизация борется за 
улучшение качества обучения и 
воспитания учащихся.

На партийном собрании пред
стояло обсудить вопрос о приви
тии учащимся материалистиче
ского мировоззрения на уроках 
физики, химии и биологии. Были 
намечены мероприятия по подго
товке к этому собранию, в кото
рых предусматривалось посеще
ние коммунистами занятий по 
физике, химии и биологии с тем, 
чтобы выяснить идейный уро
вень их проведения.

О всесторонней подготовке к 
собранию свидетельствовала вы
сокая активность коммунистов в 
обсуждении поставленного вопро
са. На собрании было принято 
конкретное решение, направлен
ное на повышение идейного уров
ня преподавания, усиление лек
ционной пропаганды среди учи
телей.

Интересным было выступление 
секретаря железнодорожной шко
лы № 28 тов. Репиной (Октябрь
ский район). Она подробно рас
сказала, как партийная органи
зация руководит комсомольской и 
пионерской организациями шко
лы.

Кроме того, тов. Репина поде
лилась опытом идейного воспита
ния педагогического коллектива 
школы, рассказала о политехни
зации обучения учащихся, связи 
школы с производством.

В заключение совещания вы
ступила секретарь горкома пар- 

Ефремова. Она отметила 
"недостатков работе ряда партор
ганизаций школ, указала, что в 
школах редко проводятся откры
тые партийные собрания, слаба 
связь парторганизаций с беспар
тийными учителями и родителя
ми учащихся. Затем тов. Афремо- 
ва поставила задачи по успешно
му проведению учебно-воспита
тельной работы в последней чет
верти учебного года и подготовке 
к предстоящим экзаменам в 
школах.

Изучают решения 
Пленума ЦК КПСС и сессии 
Верховного Совета СССР

Более месяца работники совхо
за «Комсомолец» изучают ре
шения январского Пленума ЦК 
КПОС и материалы второй сессии 
Верховного Совета СССР. Заня
тия ведет главный агроном совхо
за тов. А. М. Бутиков. Мудрые 
решения партии и правительст
ва находят горячее одобрение и 
вызывают высокую активность 
среди механизаторов и всех ра
ботников совхоза в подготовке к 
началу весенних полевых работ.

5̂ * *
В ряде школ Промышленного 

района партийные организации 
проводят изучение ис^рических 
решений январского Пленума ЦК 
КПСС. В неполной средней школе 
№ 12, например, регулярно про
водятся лекции и собеседования 
по материалам Пленума и второй 
сессии Верховного Совета СССР. 
В собеседованиях активное уча
стие принимают коммунисты и 
учителя школы.

Изучение решений партии и 
правительства ведется также в 
неполной средней школе № 3, 
средней школе № 6 и в других 
парторганизациях.

Партийная забота  
о комсомоле

Партийный комитет комбайно
вого завода организует помощь 
цеховым комсомольским органи
зациям и комитету ВЛКСМ заво
да. Коммунист тов. Попов с этой 
целыо ио поручению партийного 
комитета побывал в комсомоль
ской организации кузнечного це
ха, тов. Панковец— в комсомоль
ской организации цеха нормалей 
и т. д.

На днях состоялось заседание 
партийного комитета завода, об
судившее отчет секретаря комите!- 
даа ВЛКСМ тов. Федорчева о рабо
те комитета.

Партком решил усилить помощь 
комсомолу. Особое внимание парт
комом обращено на улучшение 
учебы молодежи, повышение ее 
активности в выполнении реше
ний январского Пленума ЦК 
КПСС. Намечено также организо
вать проведение семинаров секре
тарей комсомольских организаций 
цехов и членов бюро с привлече
нием к этому наиболее подготов
ленных членов партии.

В НОВОМ ЗЕРНОСОВХОЗЕ
водой. В них обилие рыбы, здесь 
водится различная водоплавающая 
птица.

Весной и осенью на воде и в 
воздухе можно наблюдать боль
шие стаи диких уток и гусей. В 
степях и перелесках таятся зай
цы, лисицы, дикие козы. Рядом с 
совхозной усадьбой расположено 
глубоководное озеро Буркай. Оно 
простирается на полтора километ
ра в длину.

В плавнях озер много камыша, 
который с успехом можно исполь
зовать как строительный матери
ал. Мы уже заготовили около 
трех тысяч кубических метров это
го ценного строительного матери
ала. Из него скоро будем изго
товлять камышовые: плиты. Ка
мыш хорош и для отопления! жи
лых помещений.

У нас нет нужды в продуктах 
питания, а также других товарах. 
В м а га зи не « Со вхдар а бкооп а » 
имеются в достатке масло, мука, 
сахар и консервы, а также радио
приемники. одежда, валенки, по
стельные принадлежности и дру
гие товары культурного и хозяй
ственно-бы тов ого обихода.

В ближайшее время строители 
начнут собирать для новоселов 
сборные четырехквартирные дома. 
Мы получили 11 полевых перед
вижных вагончиков. Они дополни
тельно утеплены камышом и хоро
шо отапливаются. Недавно к нам 
поступили передвижная баня и

оборудование для совхозной пе
карни. Получены инструментарий 
и различные принадлежности для 
больницы. В совхозе организована 
общественная столовая, работает 
небольшая электростанция, бес
перебойно обеспечивающая нас 
электрическим светом. От нее по
лучают питание радиоприемники.

Коллектив хозяйства ведет под
готовку к строительству производ
ственных помещений: ремонтной 
мастерской, сараев и навесов для 
хранения тракторов и других сель, 
скохоэяйственных машин.

Мы уже получили 20 тракто
ров «ДТ-54», четыре «С-80», а 
также сеялки, плуги, культивато
ры. Автопарк пополняется новыми 
грузовыми и легковыми машина
ми.

Для хранения и перевозки неф
тепродуктов получено несколько 
цистерн. Государство выделило 
нам отборные сортовые семена.

Партийная и комсомольская ор
ганизации совхоза позаботились, 
чтобы у новоселов были книги, 
журналы и газеты. В этом нам хо. 
рошо помогли учащиеся 437-й мо
сковской школы. Они прислали 
сюда хорошую библиотеку. Все 
рабочие очень благодарны ребятам 
за их подарок.

Работники совхоза с нетерпени
ем ждут прихода весны. Они дея
тельно готовятся к проведению ве
сеннего сева. Земли здесь хоро
шие. черноземные, влаги доста-

По следам выступлений „Красного О кт ября“

Критика встречена в штыки
12 марта в газете «Красный»

Октябрь» было опубликовано 
письмо коммуниста тов. Алексина 
«Решения принимаются, но не 
выполняются». В нем содержа
лась серьезная критика в адрес 
партийного бюро парторганизации 
третьей дистанции сигнализации 
и связи, а также его секретаря 
тов. Никифорова.

Тов. Алексин писал, что на 
партийных собраниях не раз ста
вился вопрос о переводе цехов на 
хозяйсФвенный расчет. Эти пред
ложения нашли свое отражение 
в решениях партийных собраний, 
но они так и остались на бумаге.

Следовало ожидать, что пар
тийное бюро и его секретарь тов.
Никифоров воспримут критику 
по-партийному и устранят отме
ченные в газете недостатки. Од
нако этого не случилось.

Секретарь партбюро тов. Ники
форов склонен скорее замазывать 
недостатки, чем их вскрывать, 
предавать гласности и устранять.

— ЖаЛь, что я болел,— говорит 
тов. Никифоров,— а то бы я выз
вал Алексина и внушил ему, как 
надо писать. Давно нужно попра
вить человека...

Партия учит, что партийные 
организаций должны всемерно 
развивать самокритику и осо
бенно критику снизу. Другого 
мнения придерживается тов. Ни
кифоров. Он, видимо, забывает об 
этом, пытаясь заставить рабкора- 
коммуниста замалчивать недостат
ки, так как критика, видите ли, 
причиняет ему много беспокойст
ва.

В ответ на статью тов. Алекси
на Никифоров прислал в редак
цию невразумительную отписку, 
в которой, скрываясь за объектив
ные причины, выгораживает се
бя и пытается всецело обвинить 
автора. В ней он пишет: внедре
ние хозяйственного расчета тор
мозилось потому, что в штате 
бухгалтерии и технического от
дела имеется всего четыре чело
века, которые якобы не смогли 
во-время подготовить расчеты.
Кроме этого, подготовка дистан
ции к зиме, составление годового 
отчета, отсутствие промфинплана 
на 1955 год— все это мешало 
внедрению хозрасчета.

А так ли на самом деле? Ведь 
вопрос о переходе цехов на хоз
расчет партийное собрание обсуж-

точно. Значит, все есть для того, 
чтобы получать высокие урожаи 
на новых землях. Мы уверены, что 
при настойчивом труде людей сов
хоз «Бауманский» прочно встанет 
на ноги и превратится в высоко
рентабельное хозяйство, способное 
давать Родине много хлеба.

На территории центральной уса
дьбы идет планировка улиц, про
водятся большие подготовитель
ные работы к широкому жилищ
ному и культурно-бытовому строи
тельству. В этом году на строи
тельство совхоза отпущено 4 мил
лиона рублей.

Более половины рабочих будет 
жить в домах совхоза. Часть но
воселов с весны начнет строить 
свои собственные дома. При каж
дом из них будет приусадебный 
участок, на котором с успехом 
можно выращивать картофель, 
овощи и т. д.

На берегу озера Буркай раски
нется озелененная спортивная пло
щадка. Здесь будет построен клуб 
со зрительным залом на 250 чело
век. В красивом двухэтажном зда
нии разместится школа на 280 
учащихся.

Скоро ¡и у нас заколосятся золо
тые поля пшеницы и отборное зер
но потечет в государственные за
крома. Каждому из нас приятно 
сознавать, что своим трудом мы 
вносим вклад в общенародное де
ло освоения целинных и залеж
ных земель. А. МОРШИН, 

главный инженер совхоза 
«Бауманский», кандидат 

технических наук,

дало еще в июле 1954 года, тог
да и было принято решение о 
его внедрении. Можно ли пове
рить, что потребовалось около 
восьми месяцев на составление 
бумаг, чтобы ввести хозрасчет, 
выполнить решение, принятое 
коммунистами? Конечно нет. 
Критика коммуниста правдива.

Но зато тов. Никифоров сообща
ет, что в письме, напечатанном 
в газете, «сквозит предвзятое от
ношение к нему, как секретарю». 
Это, по меньшей мере, поклеп на 
коммуниста, который всюду от
крыто говорит о недостатках, 
критикует, невзирая на лица. Об 
этих же недостатках в работе 
тов. Никифорова говорят и многие 
другие коммунисты.

Хуже того, тов. Никифоров вы
дал свой ответ в редакцию на 
письмо коммуниста Н. Адекеада_ 
за решение, которое якобы было 
принято на заседании партбюро. 
При проверке оказалось, что та
кого решения нет. Тогда тов. Ни
кифоров сотруднику редакции за
явил, что оно у заместителя се
кретаря тов. Терехина. Но и тов. 
Терехин ответил, что такого ре
шения ему писать вообще не при
ходилось. И, конечно, члены 
партбюро за несуществующее ре
шение не могли голосовать.

В партийной организации пда-~ 
хо выполняются рсшеяйГ не 
только по внедрению хозяйствен
ного расчета, но и по улучше
нию воспитания кадров, укрепле
нию дисциплины, социалистиче
ского соревнования. Из протокола 
в протокол «кочуют» вопросы и 
критические замечания коммуни
стов по улучшению дела рациона
лизации на производстве и т. д.

Таковы факты.
Они говорят о том, что ^се  ̂

тарь партбюро тов. НиквЦ̂ оров не 
терпит критики, стремится з)Ла
зать недостатки. Действия 'Ж  
Никифорова противоречат требо
ваниям Устава КПСС. Он не спо
собствует развертыванию крити
ки и самокритики, а глушит ее, 
не поднимает творческую актив
ность коммунистов, всех работни
ков дистанции, а своими непра
вильными действиями сдерживает 
ее. Такая, с позволения сказать, 
деятельность тов. Никифорова 
должна быть осуждена.

Центральный райком партии 
обязан разобраться в деятельно
сти секретаря партийной органи
зации третьей дистанции сигна
лизации и связи тов. Никифоро
ва, по достоинству оценить его 
неправильное отношение к крити
ческим выступлениям печати.

Забота о молодых 
кадрах

По путевке техникума мы при
ехали на педагогическую практи
ку в Сызранское железнодорож
ное училище № 3. Нас встретили 
хорошо и создали все условия для 
успешного прохождения практи
ки.

Мы проводили самостоятельно 
уроки производственного обуче
ния в прикрепленных группах 
под руководством опытных ма
стеров тт. Бушева Ю. П., Нику
лина К. А. и старшего мастера 
Тимофеева Б. С. Они охотно пе
редавали нам свой опыт и по
могли применить и закрепить на 
практике теоретические знания, 
полученные в техникуме. Мы 
вполне освоились с работой ма
стера производственного обуче
ния и переняли передовой опыт 
лучших мастеров училища, кото
рый мы постараемся применить 
после окончания техникума там, 
куда нас направят работать.

Н. Малханов, Я. Селюк, 
учащиеся Уфимского

жел езн одор ожного тех ни кум а .
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ЗА  ПОВЫ Ш ЕНИЕ П РО ИЗВО ДИ  ГЕЛЬ НОС 'ГИ ТРУДА

ПО ПРИМЕРУ НОВАТОРОВ^
В прошлом году на сети желез

ных дорог страны широкое рас
пространение получил передовой 
метод диспетчерского командова
ния расформированием поездов по 

«опыту коллектива станции Де- 
бальцево Донецкой дороги. С 
целью изучения этого опыта 
старший диспетчер станции Ба
траки Анатолий Михайлович Руб
цов с группой других команди
ров ездил в Дебальцево.

Много нового и ценного видели 
там А. М. Рубцов и его товари
щи. Эта поездка явилась хоро
шей школой. Появилось стра
стное желание работать так, как 
трудятся новаторы. Но для этого 
потребовалась некоторая органи
зационная подготовка, нужно бы
ло внести изменения и в техноло
гический процесс работы СТаН-
ЦИИ.
 ̂ Тначала готовились люди. Ана
толий Михайлович не один раз 
выступал перед коллективом ра
ботников движения с лекциями 
об опыте работы дебальчан. На- 

’ чальник производственно-техни
ческого отдела станции тов. Гера
симов разработал новую техноло
гию. Диспетчерское руководство 
на станции было перестроено: ра
бочее место старшего диспетчера 
перенесено в район горки.

А. М. Рубцову доверяется ру- 
ховодитг доеной. Он первым по
казал личный пример практиче
ского применения передового мето
да диспетчерского командования 
расформированием поездов.

Диспетчер становится основ
ным руководителем всей опера
тивной маневровой работы на 

♦-станции. А. М. Рубцов заботится, 
во-первых, о получении полной 
информации о прибывающих на 

разборочных поездах, о 
шиивди остатка вагонов по наз- 
на1щиям, о накоплении подвиж- 

Состава в подгорочном пар
ке, длине и весе формируемых 
поездов.

Все это дает возможность пра
вильно планировать маневровые 
операции, продуманно распреде
лять нагрузку между горкой и 
подгорочным парком, добиваться 
поточного вывода составов для 
расформирования и обеспечить 
формирование поездов одновре
менно с роспуском вагонов с 
горки.

Применяя метод дебальчан, 
смена старшего диспетчера тов. 
Р̂убцова при прежней техниче
ской оснащенности горки и под- 
горочного парка достигла рез
кого увеличения темпов пе

реработки вагонов и форми
рования поездов. Тот же кол
лектив технической конторы 
стал обрабатывать документы на 
разборочные поезда в несколько 
раз быстрее, чем это было рань
ше. Увеличился роспуск вагонов 
с горки. В/ремя на формирова
ние каждого поезда сократилось 
на 25— 30 минут.

* * *
Поборник нового, передового 

Анатолий Михайлович Рубцов не 
остановился на достигнутых ус
пехах.

Коллектив сортировочной стан
ции Нижнеднепровск-Узел, Ста
линской дороги, вызвал батрачан 
на социалистическое соревнова
ние. Нижнеднепровцы накопили 
большой опыт по ускоренному 
роспуску вагонов с горки и уве
личению темпов формирования 
поездов.

Чтобы успешно соревноваться, 
следовало изучить опыт нижне
днепровцев и все ценное приме
нить в своей работе.

Приняв вызов на соревнование, 
руководство станции послало 
Рубцова с группой других работ
ников для изучения передовых 
методов нижнеднепровцев. Руб
цов вместе с составителем по
ездов тов. Шевченко, заместите
лем начальника станции тов. Во
ропаевым, оператором горки тов. 
Федоровым и старшим башмачни
ком тов. Гуськовым учились там 
в школе передового опыта. И, как 
только приехали в Батраки, на 
своих рабочих местах организова
ли школы передового опыта, учи
ли своих товарищей тем новым 
приемам в работе̂  которые приме
няются нижнеднепровпами.

Снова А. М. Рубцов проявляет 
свою творческую инициативу, 
становится зачинателем внедрения 
новых приемов в работе горки. 
У пульта на посту сортировоч
ной горки в качестве дежурного 
встает сам тов. Рубцов.

Памятный день 3 марта. Раз
борочные поезда на станцию Ба
траки поступали непрерывным 
потоком. Можно было предпола
гать, что на путях парка прибы
тия создастся «пробка». Но кол
лектив горки, применяя метод 
нижнеднепровцев, продуманно 
планируя работу по роспуску ва
гонов и формированию поездов, 
добился беспрепятственного, по
точного взятия разборок на го
рочные вытяжки. Опасность соз
дания «пробки», таким образом, 
была устранена.

Машинисты тт. Коннов и Ло-

скутов по команде оператора тов. 
Никитина стали увеличивать 
скорость надвига вагонов на* горб 
горки. В то же время, в зависимо
сти от характера отцепов, была 
повышена скорость спуска отце
пов с горки до 5 и 7 километров 
в час. Это дало экономию по 
3— 4 минуты на каждом поезде. 
Горочные паровозы бесперебойно 
подтягивали разборочные поезда 
на горочные вытяжки, не допу
ская больших интервалов между 
роспуском одного состава и под
готовкой другого. На вагонах ста
ли делать дополнительную мело
вую разметку, позволяющую бы
стрее и точнее производить от
цепки на горке. Башмачники 
впервые применили так называе
мое прицельное торможение ваго
нов, спускаемых с горки, что со
кратило «окна» между вагонами. 
По инициативе тов. Рубцова ста
ло применяться двустороннее 
формирование поездов. Один и 
тот же поезд формируется и 
горкой и подгорочным парком, 
что намного ускоряет процесс 
формирования.

Славно поработали в это де
журство тов. Рубцов, оператор 
тов. Никитин, списчик вагонов 
тов. Шляпкина, башмачники тт. 
Новиков и Зрелов, сцепщик тов. 
Грибков, техническая конторщи
ца тов. Зюзина, составитель по
ездов тов. Яковлев.

После дежурства были подве
дены итоги. С горки было распу
щено несколько сот вагонов сверх 
нормы, что позволило сформиро
вать на горке свыше задания 5 
полнбгрузных поездов. Состави
тельская бригада подгорочного 
парка тов. Яковлева выполнила 
план формирования поездов на 
200 процентов.

Хорошее начало, положенное тов. 
Рубщовым, было подхвачено други
ми дежурными по горке. Приме
няя передовые методы, старший 
диспетчер тов. Лунин стал пере
крывать показатели, достигнутые 
тов. Рубцовым. 10 марта его 
смена распустила с горки 811 
вагонов сверх нормы, а 13 марта 
— 960 вагонов, что позволяло 
формировать каждый раз по 6 
сверхплановых поездов.

Сейчас на станцию Батраки при
езжают бригады железнодорожни
ков крупных станций Куйбышев
ской, Уфимской и других дорог, 
чтобы перенять опыт передовиков 
горки.

С. Варламов,
редактор многотиражной 

газеты «Сталинец».

В цехе на практике
В механо-сборочном цехе № 1 

г̂идротурбинного завода изготов
ляют динамометры к сеялкам, 
предназначенным для сева куку
рузы квадратно-гнездовым спо

собом. Одной из трудоемких опе
раций при изготовлении этого 
несложного механизма является 
заплетка троса. Самый квали
фицированный рабочий в цехе 
заплетает их по 40 штук в сме
ну. В течение марта— апреля та
ких ~ тросов необходимо сделать 
40.000.

Эта большая и трудоемкая 
работа недавно была поручена 
30 учащимся ремесленного учи
лища № 22, проходящим прак
тику на заводе.

Трудно сначала поддавалась 
ребятам незнакомая работа. Зап
летка получалась неровной и

неправильной. Ребята учились 
настойчиво и упорно. И добились 
своего. Сейчас почти все учащие
ся хорошо освоили эту операцию. 
Высоких показателей на заплет- 
ке тросов добиваются учащиеся 
Орлов, Правоторов, Савельев, 
Куркин, Кутузов. Тов. Орлов, на
пример, вместо 24 тросов по нор
ме заплетает уже по 35. Столь
ко же делает и Куркин. Правото
ров, Савельев и Кутузов-дают по 
28 —  30 тросов. Выполняют 
сейчас задания и ребята второй 
группы, которой руководит ма
стер тов. Сачкин.

Проходя практику в цехе, уча
щиеся ремесленного училища 
№ 22 вместе с тем помогают ра
бочим гидротурбинного завода в 
срок выполнить заказ для сель
ского хозяйства.

Н. Васильев.

Родителям о воспитании детей
Государственным учебно-педа

гогическим издательством Мини
стерства просвещения РСФСР вы
пущена в свет новая книга для 
родителей:

Е. И. Шимбирева. «Воспитание 
навыков и привычек культурно
го поведения детей». Москва. 
1955 год. Цена 90 копеек.

Книга поступила в продажу.

ПЕРЕДОВАЯ 
ПРОИЗВОДСТВЕННИЦА
В артели «Ударник» я работаю 

неравно, всего три месяца.
Рядом со мною трудится на 

трех автоматах Нина Сафронова. 
Вот о ней я и хочу рассказать. 
Работать одновременно на трех 
машинах нелегко, и Нина сперва 
не успевала .Она упорно отраба
тывала каждую операцию, ста
раясь сократить время на ее вы
полнение. Норма выработки— 40 
пар носков в смену, а Нина сей
час дает 60— 100 пар.

Я часто наблюдаю за ее рабо
той и вижу, как она умело и свое
временно подтягивает пряжу, по
правляет груз, надевает петлю.

Нина не только хорошо вяжет 
носки, она умеет ремонтировать 
машины и тем самым предотвра
щает возможные простои.

Работая вместе с Ниной, я то
же от нее научилась вязать но
ски.

Хочется пожелать всем тру
диться так, как Нина Сафронова, 
и тогда мы встретим первомай
ский праздник хорошими произ
водственными результатами.

М. Аристова.

Украинская ССР. Закрепляя успехи, достигнутые в прошлом 
году, строители Каховской гидроэ лектростанции добиваются новых 
трудовых побед.
л НА СНИМКЕ: бригадир Петр Тарасюк (справа) и монтажник 
Андреи Иванов за монташем арматуры спиральной камеры 6 -го 
агрегата. Они выполняют систематически до двух норм в смену. 

Фото Ю. Лихуты. (Фотохроника ТАСС).

Забытое общежитие
«Плохо заботятся руководители нашего треста о рабочих, 

живущ их в общежитиях. Неоднократно обращались мы к ним с 
просьбой побывать в общежитии, посмотреть, как мы живем. А 
жиеем мы плохо: в комнатах неуютно, тесно, организацией куль
турного досуга никто не занимается: в общежитии нет ни газет, 
ни журналов, беседы, лекции не проводятся. Партийной, профсо
юзной и комсомольской организациям следовало бы поинтересо
ваться, чем же занимаются рабочие в свое свободное время?».

А. Нуруллаез,

От р е д а к ц и и :
По письму тов. Неруллаева ре

дакцией была произведена про
верка. Вот что она показала.

Общежитие № 2 строительно
го треста № 112 расположено на 
станции Сызрань 1-я. Оно пора
жает своей запущенностью, ка
ким-то, если можно так выра
зиться, необжитым видом. Впе
чатление такое, словно живущие 
здесь люди случайно останови
лись переночевать да так и заст
ряли. Нет здесь ничего такого, 
что говорило бы о житье прочном, 
основательном.

В общежитии отсутствуют са
мые элементарные удобства. Ка
мера хранения, хотя и есть, но 
ею почему-то пользуются очень 
немногие: узлы, чемоданы, сун
дучки лежат под кроватями, в 
проходах между ними, в углах; 
ни в одной комнате нет ни пла
тяных шкафов, ни зеркал, голые 
стены наводят уныние.

Еще хуже с культурным ин
вентарем. Чтобы не перечислять 
все то, чего в этом общежитии 
нет, скажем только, что здесь 
имеется радио.

Чем же занимается молодежь в 
часы досуга?

Многие девушки рукодельни
чают. И за этим занятием коро
тают долгие вечера.

У мужчин положение гораздо 
хуже. Досуг организуют кто как 
может: рассказывают друг 
другу содержание прочитанных 
когда-то книг или различные 
«бывалые» истории. Порой в хо
де таких бесед возникают споры, 
недоуменные вопросы, свидетель
ствующие о разносторонних ин
тересах беседующих, но ответить 
на эти вопросы, разрешить спор 
часто бывает некому.

Случается, что кое-кто в по
лучку со скуки напивается. От
дельные девушки ведут себя не
достойно. Часто к ним приходят 
их знакомые, по этому случаю в 
комнатах организуются выпив
ки.

Все это —  результат полного

рабочий стройтреста № 112.

отсутствия воспитательной рабо
ты среди живущих в этом обще
житии рабочих. Достаточно ска
зать, что за пять месяцев здесь 
не прочитано ни одной лекции, 
ни одной беседы.

Воспитатель тов. Маренов по
ручает проводить беседы с жиль
цами общежития... истопнику и 
сторожу тов. Митюшкину. По
следний, конечно, часто беседует 
с ними на самые различные те
мы, однако носят ли эти беседы 
воспитательный характер— ска
зать трудно.

Партийная, профсоюзная и ком
сомольская организации строй
треста допускают большую ошиб
ку, не интересуясь тем, как жи
вут их рабочие, совершенно не 
занимаясь воспитательной рабо
той, организацией культурного 
досуга членов своего коллектива.

Такое положение не только в 
общежитии № 2. О плохих бы
товых условиях и отсутствии 
культурно-массовой работы пи
шут в редакцию и рабочие этого 
же треста тт. Силков и Ильин, 
живущие в поселке за Усинским 
оврагом. Пользуясь тем, что ни 
управляющий трестом тов. Ев
докимов, ни секретарь партбюро 
тов. Карасев бытовыми вопроса
ми не интересуются, начальник 
жилищно-коммунальной конторы 
тов. Люлин и управляющий до
мами тов. Бабак не считают 
нужным наводить порядок в об
щежитиях, заботиться об улуч
шении бытовых условий рабочих.

Руководители строительного 
треста № 112 забыли, повидимо- 
му, что забота о человеке, об 
удовлетворении его материаль
ных и духовных запросов являет
ся основным законом нашего об
щества. Отсутствие внимания к 
нуждам и запросам рабочих, за
пущенность воспитательной ра
боты являются одной из причин 
того, что трест систематически не 
справляется с государственными 
заданиями.

ОЧЕРЕДНОЙ ВЫПУСК НЕФТЯНОГО ТЕХНИКУМА
объединенияБолее пятидесяти выпускников 

средних школ учились в нефтяном 
техникуме по сокращенной прог
рамме и сейчас успешно защитили 
дипломы, получив специальность 
техников-технологов и техников по 
бурению. Сейчас они направлены 
на нефтеперерабатывающие пред
приятия страны. Восемь техников 
по бурению приступили к работе

на предприятиях 
«Куйбышевнефть».

Группа молодых специалистов 
направлена на целинные и залеж
ные земли Сибири и Казахстана, 
в их числе тт. Спирин, Шабайкин, 
Фуражкин и другие. Им предстоит 
участвовать в бурении колодцев, 
которые будут обеспечивать новые 
зерновые хозяйства водой.
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„Ратификация парижских соглашений создает 
угрозу миру и безопасности Франции“

Заявление Французской коммунистической партии

С о в е т ы  в р а ч а

Применение гексохлорана в борьбе 
с вредными насекомымиПАРИЖ, 29 марта. (ТАСС). В 

газете «Юманите» опубликовано 
сегодня заявление Французской 
коммунистической партии, в кото
ром подчеркивается, что ратифи
кация парижских соглашений 
французским парламентом пред
ставляет политический акт, со
здающий серьезную угрозу для 
мира и безопасности Франции.

«Этот акт,—говорится в заявле
нии,—представляет собой преда
тельство подлинных интересов 
родины представителями фран. 
цузской крупной буржуазии и 
временный успех оскорбительного 
для нашей национальной чести 
нажима, осуществляемого правя
щими кругами Англии и США. 
Вооружение Западной Германии 
означает прежде всего усиление 
опасности войны, ибо оно закреп
ляет раскол Германии и дает ар
мию немецким реваншистам, ко
торые провозглашают свои поли
тические и территориальные при
тязания, направленные одновре
менно против Востока и Запада...

Подписываясь под лондонским 
и парижскими соглашениями, 
правительство и его парламентское 
большинство уничтожают лучшую 
гарантию безопасности и незави
симости Франции — франко - со
ветский договор о союзе и взаим- 

. ной помощи, подписанный в де
кабре 1944 года. Они способст
вуют тому, чтобы наша страна 
подвергалась объединенному дав
лению американских, английских и

Агентство Синьхуа, ссылаясь на 
сообщение токийской печати, пере
дает, что в районе Хино (префек
тура Сига) состоялся массовый 
митинг, на котором присутствова
ло 6 тысяч человек.

Участники митинга одобрили 
Венское Обращение Бюро Все
мирного Совета Мира и приняли

ВАШИНГТОН, 29 марта. 
(ТАСС). Сегодня в комиссии сена
та по иностранным делам нача
лось обсуждение вопроса о рати
фикации парижских соглашений.

Обсуждение началось выступле
нием государственного секретаря 
Даллеса, утверждавшего, что сог
лашения «могут обеспечить в Ев.- 
ропе единство и безопасность», хо.

Королевское правительство Лаоса
ХАНОЙ, 30 марта. (ТАСС). 

Вьетнамское информационное 
агентство передает:

Как стало известно, утром 24 
марта более 200 солдат войск ко
ролевского правительства Лаоса 
совершили нападение на войска 
Патет-Лао в районе к юго-востоку 
от Муонг-Пеуна.

германских империалистов. Осу
ществление этих соглашений ли
шило бы Францию положения ве
ликой державы, которое уже сей
час оспаривается... Следовательно, 
ратификация лондонского и па
рижских соглашений находится в 
явном противоречии с националь
ными интересами и открыто вы
раженной волей нашего народа. 
Снова подтверждается, что у пра
вящих кругов французской бур
жуазии классовый эгоизм одержи
вает верх над чувством патриотиз
ма».

Отметив, что осуществление па
рижских соглашений повлечет за 
собой гонку вооружений и ухуд
шение жизненных условий фран
цузских трудящихся, Французская 
коммунистическая партия заявля
ет, что народ Франции никогда не 
согласится с политикой войны и 
предательства национальных ин
тересов, что он никогда не даст 
вовлечь себя в войну против Со
ветского Союза.

Долгом коммунистов, говорится 
далее в заявлении, является ук
репление единства действий рабо
чего класса и объединение всех 
патриотических и демократиче
ских сил для развертывания борь
бы народных масс против осуще
ствления парижских соглашений, 
против подготовки атомной войны, 
в защиту требований рабочего 
класса и всех трудящихся', в за
щиту демократических свобод.

резолюцию, требующую от всех 
правительств немедленного прек
ращения производства и уничтоже
ния существующих запасов атом
ного оружия.

На митинге присутствовал пред
седатель Японского комитета за
щиты мира Икуо Ояма.

(ТАСС).

тя известно, что парижские согла
шения закрепляют раскол Евро
пы. Даллес подчеркивал, что 
включение Западной Германии в 
Северо-атлантический союз уси
лит его в военном отношении, 
«Сведет воедино вооруженные си
лы европейских стран—членов! 
НАТО».

нарушает женевское соглашение
Войска Патет-Лао оказали ре

шительное сопротивление и выну
дили королевские войска отсту
пить.

Вторая атака королевских войск 
Лаоса, предпринятая в полдень, 
также была отбита.

БОИ НА УЛИЦАХ 
САЙГОНА

НЬЮ-ЙОРК, 30 марта. (ТАСС). 
Агентство Ассошиэйтед Пресс пе. 
ре дает из Сайгона:

Вчера утром дворец премьер- 
министра Южного Вьетнама Нго 
Динь Дьема подвергся нападению. 
В городе идет стрельба из мино
метов, пулеметов и артиллерий
ских орудий, слышны взрывы. На 
территории дворца Нго Динь Дье
ма разорвалось шесть мин. Вос
стали ¡армии религиозных сект, ли
деры которых требовали отставки 
Нго Динь Дьема.

ПАРИЖ, 30 марта. (ТАСС). 
По сообщению парижского радио, 
в Сайгоне и его пригородах между 
юж но вь етн а мок им и п р авите ль ст- 
вен ными войсками и вооруженны
ми подразделениями религиозных 
сект в ночь с 29 по 30 марта 
происходили ожесточенные сра
жения. По сведениям, переданным 
сайгонским корреспондентом агент
ства Франс Пресс, в городе на
считывается более 100 убитых и 
раненых, но, как полагают, общее 
число жертв достигает нескольких 
сотен. В их числе много граждан
ских лиц. Вооруженные пулеме
тами отряды религиозных сект, 
чтобы не допустить подвоза про
довольствия в Сайгон, заняли 
стратегические пункты, господст
вующие над всеми дорогами, ко
торые ведут к городу. Население 
Сайгона создает запасы продо
вольствия, в связи с чем цены на 
продукты повысились.

Как сообщила вчерашняя вечер
няя парижская печать, восемь 
представителей религиозных сект 
в правительстве американского 
сторонника Нго Динь Дьема, в 
том числе заместитель председа
теля совета министров и министр 
обороны, подали в отставку. Одно, 
временно с заявлением об отстав
ке они направили находящемуся 
во Франции Бао Даю телеграмму 
с требованием «занять ясную по
зицию» и удалить Нго Динь 
Дьема с поста главы правительст
ва.

Нго Динь Дьем взял на себя 
обязанности министра обороны и
о тд а л р а сп оряжен ие м о би льн ы м 
группам, поддерживаемым броне
машинами, быть наготове к про
рыву блокады города. Агентство 
Франс Пресс сообщает, что к 
Шолону (пригород Сайгона) в 
спешном порядке перебрасывается 
пять танковых колонн правитель
ственных войск.

Как сообщают, американские 
представители в Южном Вьетнаме 
предпринимают все меры к тому, 
чтобы склонить руководство сект 
к проведению переговоров с Нго 
Динь Дьемом.

Французское командование дер
жит в полной боевой готовности 
свои войска.

Агентство Франс Пресс переда
ет из Сайгона, что Нго Динь 
Дьем созвал сегодня чрезвычай
ное заседание совета министров 
цля обсуждения сложившегося в 
стране положения.

Уничтожение вредных насеко
мых является крупным культурно- 
гигиеническим мероприятием, а 
также имеет огромное значение в 
борьбе с заразными болезнями.

Многие насекомые являются пе
реносчиками инфекционных болез
ней.

Гексохлоран — сильное средство 
против всех этих насекомых. Он 
представляет собой кристалличе
ский порошок светлокремового 
цвета, со специфическим запахом. 
При соприкосновении с гексохло
раном насекомые гибнут. Для че
ловека и для крупных животных 
(лошадей, коров, овец и свиней) 
гексохлоран, при правильном его 
применении, безвреден.

Для борьбы с комарами и муха
ми гексохлоран применяется в 
виде дустов, растворов и побелоч- 
ного материала.

Опыление помещений дустом 
гексохлорана производится из рас
чета 10 граммов пятипроцентно
го или десятипроцентного > дуста 
на один квадратный метр опыляе
мой поверхности. Опыляют стены, 
потолки, окна. Наилучший эффект 
при уничтожении мух достигается 
путем применения гексохлорано- 
вой побелочной пасты, которой бе
лятся стены, потолок и т. д.

В помещениях, окрашенных мас
ляной краской, поверхность стен и 
переплеты окон можно протирать 
либо гексохлорановой мыльной 
эмульсией, либо 2—3-процентным 
раствором гексохлорана в кероси
не.

В тех помещениях, где нельзя 
произвести ни орошение эмульсией 
или раствором, ни побелку (напри, 
мер, в квартирах, оклееных обоя
ми), для борьбы с мухами и кома, 
рами можно делать испарение чи
стого гексохлорана. Для этого бе
рется любой нагревательный при
бор (плитка, спиртовка, керосинка, 
таганок), на него ставится метал
лическое блюдце, куда насыпается 
порошок чистого гексохлорана (но 
не дуст) из расчета 0,1—0 2 грам
ма на один кубический метр поме
щения. На медленном огне гексо
хлоран через 10—15 минут пла
вится и испаряется в виде дыма, 
после этого огонь тушится, а по
мещение закрывается на 1 час, 
после чего тщательно проветри
вается в течение 2—3 часов.

Уничтожение клопов и тарака
нов лучше достигается побелкой 
помещения гексохлорановым ме
лом или пастой. Клопов и тарака
нов можно уничтожать путем опы
ления помещений 5-процентным 
дустом гексохлорана. На яички, от

кладываемые клопами, гексохло
ран не действует, поэтому через- 
9—10 дней опыление мест, где они 
находятся, следует повторить, Пра, 
вильно проводимой двукратной 
обработкой клопы, безусловно^ 
уничтожаются и эффект сохра
няется месяцами.

При оклейке стен обоями для пре,. 
дохранения от клопов в клейстер1 
можно добавить 5 процентов чисто-- 
го гексохлорана. В этом случае 
клопы под обоями не заводятся.

За  последнее время установлено,: 
что прибавление гексохлорана к~ 
масляной краске также вызывает 
гибель клопов, попадающих на по
крашенную поверхность. Для этого- 
в олифе растворяется 5 процентов' 
чистого, хорошо растертого в поро. - 
шок гексохлорана. На такой оли
фе обычным путем готовится кра
ска.

Необходимые условия предосто
рожности при обрабохк.£ —-  
ний препаратами гексохлорана:

Все не участвующие в обработ
ке помещения люди (особенно де
ти), а также животные удаляются, 
до окончания проветривания поме„~ 
щения.

При задымлении помещенияу  
гексохлораном нужно пользовать- - 
ся противогазом.

При опылении помещений ду
стом гексохлорана необходимо 
пользоваться противогазом и оч
ками.

При побелке помещения гексохло- 
р а новым мелом р от и нос лг.дз 
завязывать платком илтЛ;арлей.

Пища и посуда из обрабатывае
мых помещений выносится. После 
обработки мебель и пол моются 
горячей водой. Обработка пище, 
вых объектов и детских учрежде
ний производится в нерабочее' 
время.

Для мелких животных (кошкиг 
мыши) гексохлоран ядовит. Д ля/ 
птиц гексохлоран также ядовит, 
поэтому птичники гексохлораном 
не обрабатываются. Пчелы 
сохлорана гибнут, поэтому пчель
ники гексохлораном не обрабаты
вают.

После всех видов обработки гек
сохлораном помещения тщательно 
проветриваются. Запах, остающий
ся после обработки на несколько" 
дней, не ядовит.

Для того, чтобы добиться поло
жительных результатов в борьбе- 
с вредными насекомыми, борьбу с * 
ними надо проводить системати
чески, к этой работе должно быть -  
привлечено все население.

В. Трещев,
помощник санитарного врача.

К СВЕДЕНИЮ ЧЛЕНОВ ПОСТОЯННЫХ КОМИССИЙ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполком горсовета депутатов трудящихся сообщает, что 1 ап 
реля 1955 года в помещении горисполкома состоятся заседания по
стоянных комиссий по промышленности, по культурно-просветитель

ной работе, по здравоохранению, по народному образованию, по бюд
жету и торговле.

Заседание постоянной комиссии по коммунальному хозяйству 
будет 8 апреля 1955 года.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Японский народ требует запрещения атомного оружия

Обсуждение парижских соглашений 
в комиссии сената США

Военная провокация в Лаосе

ГОСДРАМТЕАТР
1 апреля 
«НАСТОЯЩИЙ ЧЕЛОВЕК»

Начало в 8 часов

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художестве н н ы й »

Днем и вечером
Новая кино-комедия 

«УКРОТИТЕЛЬНИЦА ТИГРОВ»
Начало сеансов: в 10, 12, 2, 
4, 6, 8 и 10 часов вечера.

«Звезда»
Утром и днем

«ДВА ДРУГА»
Начало сеансов: в 10,

11 час. 40 мин. и 1 час. 20 мин. 
3 часа и 5 часов.

Производится набор рабочих 
всех специальностей.

Справиться в редакции газе
ты «Красный Октябрь», улица 
Карла Маркса, 93.

Проектному бюро 
требуются инженеры и тех

ники на проектную работу. 
(6 -1 ) .

— ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА —
на городскую газету

„ К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь “
на май и до конца 1955 года

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА. на } месяц—3 рубля 25 коп.
ка 3 месяца—9 рублей 75 коп. 
на б месяцев—19 рублей 50 коп. 
на 8 месяцев—26 рублей.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати", почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, уч

реждений и общественными уполномоченными.

КИРПИЧНЫЙ ЗАВОД ТРЕСТА № 24
принимает рабочих на постоянную и сезонную работу ¡по догово
ру на срок с 10 апреля по 15 октября с. г.

Оплата труда сдельно-прогрессивная. Рабочим-одиночкам предо
ставляется оборудованное общежитие. Выделяется земля под 
индивидуальные огороды.

Обращаться по адресу; г. Сызрань, кирпичный завод треста 
№ 24, отдел кадров. (5—2).

Сызранское автотранспортное 
хозяйство

с 1 апреля 1955 года вво
дит новый порядок расчета с 
клиентурой за автоперевозки 
по чековым лимитированным 
книжкам.

Всем предприятиям, органи
зациям и учреждениям, пользу
ющимся услугами автотранс
порта, не позднее 29—30 марта 
1955 года следует взять обра
зец бланка-заявки на авто
транспорт и с 1 апреля 1955 
года заявки на автотранспорт 
представлять только по уста
новленной форме и образцу.

Кроме тогб, следует иметь 
чековые лимитированные книж
ки для расчетов за автотранс
портные услуги.

(2- 1).

Горпромкомбинату
требуются конюхи, грузчики, 

возчики, портнихи, швеи.
В кирпичный цех на сезонную 

работу требуются разнорабочие
со сдельно-прогрессивной оп

латой- труда.
Одиноким работникам кир

пичного завода предоставляет
ся общежитие на кирпичном за
воде.

Обращаться в отдел кадров, 
ул. Интернациональная, 12.

(2- 1).

Считать недействительной кви
танцию №"1082, выданную ко
миссионным магазином граж
данке Моисеевой на сданный 
ею в продажу шерстяной пла
ток.

Паничев Константин Павлович, 
проживающий на Кашпирруднике, 
Уральская улица, 15, возбуждает 
дело о расторжении брака с Пани- 
чевой Антониной Федоровной, 
проживающей Ленинградская об
ласть, Осминский район, деревня 
Хилок.

Дело подлежит рассмотрению б 
народном суде Осминского района 
Ленинградской области.
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